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Foro de Pares 

Saludos Norayma 

Me encantó la clase, fue muy productiva y de provecho para mí. Pude ver con un poco más de 

claridad las teorías de aprendizaje y sus razones de ser referente a la instrucción y conocer sobre 

sus teóricos. La forma en que todos los compañeros realizaron sus presentaciones, integrando 

desde ya herramientas multimedia, fue impactante para mí, ya que pensaba que no lo integrarían. 

La dinámica que corrió en la clase, todos los compañeros muy dinámicos, mostraron dominio en 

los temas, además frente al público, entiendo que es parte de ellos ser maestros. Otro impacto 

para mí fue el darme cuenta de lo importante que es este curso para esta maestría. Entiendo que 

es la base de los demás cursos, pues sirve de guía y comprensión de lo que se puede esperar de la 

maestría y de cursos futuros. La aplicación de los conceptos serán integrados día a día en los 

cursos venideros y en la medida en que mi área laborar lo requiera. Profesora, usted es un 

excelente recurso, lleva de la mano a los alumnos y les brinda la confianza para todos exponer 

sus dudas, preguntas y su disponibilidad siempre. Gracias! 

Saludos Evelyn! 

Lo que mas me impacto fue que realmente hay tipos de aprendizaje para cada uno y se puede 

aplicar a cada alumno. Mi base es administrativa, pues estudie Gerencia, me sentia perdida al 

principio, pero luego de lo discutido en clase, pude entender cada una de las teorias y como 

aportaron sus precursores. Es bien importante para nosotros poder identificar que teorias y 

estrategias de aprendizaje utilizar en cada particularidad de alumno. 

 

Norayma para mi esta clase fue muy interesante.  Soy educadora pero estoy volviendo a refrescar 

cosas que ya había olvidado.  Por ejemplo, cuando fui trabajando las teorías de aprendizaje las 

trabajé con mucha inseguridad y cuando comenzamos a presentarlas en grupo me di cuenta de 

que las había olvidado completamente.  Cuando comenzamos a discutir la teoría constructivista 

junto con Amarilis fue como hacer un click con las estrategias.  Entiendo que cada grupo aportó 

para este aprendizaje para todos.  También me impactó porque era algo desconocido para mí los 

nueve eventos de la Teoría de la Instrucción de Robert Gagné. 

 

En este primer taller además de conocernos pudimos comprender el significado del diseño 

instruccional de forma clara. A través de las tareas pude reconocer la importancia que tiene la 

tecnología en el diseño instruccional. También cómo fue que evolucionaron las cinco 

generaciones del Diseño Instruccional basado en las teorías de aprendizaje. Además 

desarrollamos un estudio de necesidades dirigido a confeccionar una receta de cocina que nos 

sirvió como ejemplo para iniciar un diseño instruccional. Igualmente fuimos instruidos por la 



profesora sobre el uso de blackboard, tareas y los derechos de autor. Fue muy ameno este primer 

taller y más el poder compartir enseñanza a través de la distancia con otros compañeros. 


